



MINISTERIO DE DEFENSA RUSO VÍA EFE

EL GOBIERNO ruso dijo que en los últimos días misiles lanzados por Ucrania impactaron en una instalación de gas en la región de Kursk.

Ante Washington: Moscú y Kiev se acusan mutuamente de atacar instalaciones energéticas Habrían roto un acuerdo mediado por EE.UU.

FRANCE PRESSE

Ucrania y Rusia se quejaron ayer ante Estados Unidos de bombardeos contra sus respectivas instalaciones energéticas, y Kiev pidió que Washington refuerce las sanciones contra Moscú para redoblar la presión.

La semana pasada, Estados Unidos difundió dos comunicados en los que daba cuenta de una moratoria a los bombardeos contra instalaciones energéticas en Rusia y Ucrania, pero no se precisaba ninguna fecha ni ninguna condición estipulada tras las conversaciones en Arabia Saudita.

Ambos bandos se han acusado mutuamente de romper un supuesto acuerdo para dejar de bombardear instalaciones energéticas, a pesar de que no exista ningún acuerdo formal al respecto y de que los compromisos adquiridos por las partes no estén claros.

El Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, afirmó que su ministro de Defensa, Rustem Umerov, está en contacto con funcio-

narios estadounidenses. Previamente, instó a Washington a intensificar las sanciones contra Rusia como respuesta.

Por su parte, el Presidente ruso, Vladimir Putin, también dio parte de las supuestas "violaciones" a la tregua cometidas por Ucrania durante una reunión del Consejo de Seguridad ruso. El canciller Serguei Lavrov dijo que entregaron un listado de las transgresiones al asesor para la Seguridad Nacional de Estados Unidos, Mike Waltz, y al secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio.

El Ministerio ruso de Defensa acusó a Kiev de bombardear instalaciones energéticas de la región rusa de Bélgorod y de la región ucraniana de Zaporíyia, que está parcialmente controlada por Moscú.

Las acusaciones llegaron horas después de que el canciller ucraniano, Andrii Sibiga, denunciara que decenas de miles de personas se habían quedado sin electricidad en la región de Jersón, en el sur del país, a causa de un bombardeo ruso.